

Par deux fois, lors du pèlerinage des membres de l'*Adoration nocturne* et à l'occasion de la *Fête du travail*, de très belles processions soleannes du Très Saint-Sacrement ont eu lieu. Des scapulaires et des images du Sacré-Coeur ont été distribués à des centaines et à des centaines de visiteurs et pèlerins.

Que de prières et de supplications tout cet ensemble représente! Qui pourrait dire combien de grâces et de faveurs spirituelles, de conversions ou de guérisons des âmes, et peut-être même de guérisons et de soulagements des maladies ou des misères corporelles, ont été obtenues par toutes ces prières et tous ces actes de religion ?

Nous serions indiscret en insistant davantage. Mais nous tenions, à la clôture de ces exercices pieux, à enregistrer les faits consolants dont on a été cette année témoin en ce sanctuaire devenu spécialement diocésain, dans les pages de notre *Semaine religieuse*. Exprimons la confiance que, l'an prochain, sous la direction des dévoués missionnaires diocésains qui se sont imposés une tâche si belle, mais si laborieuse aussi, le succès de l'œuvre s'affermira et s'affirmera de mieux en mieux. A l'avance, nos confrères, en charge de paroisses ou de congrégations pieuses, aimeront à s'assurer, à leurs dirigés et à eux-mêmes, le bienfait et le mérite d'un bon pèlerinage, pour l'été 1919, à la *Chapelle de la Réparation au Sacré-Coeur*.

E.-J. A.

REVUE TRIMESTRIELLE CANADIENNE

Pour compléter une collection, on demande les livraisons de mai 1915 et de février 1916 — nos 1 et 4 de la 10^e année — de la *Revue trimestrielle canadienne*. Si quelqu'un de nos lecteurs pouvait en disposer, il est prié de les adresser à E.-J. A., à l'archevêché de Montréal, à nos frais, bien entendu.